

EN EL BLOQUE OBREROS Y CAMPESINOS

TODOS LOS MIEMBROS TIENEN DERECHO A ELEGIR LOS CANDIDATOS. EN LOS OTROS PARTIDOS QUE SE DICEN DEMOCRATICOS SON LOS BANCOS Y LOS CAPITALISTAS LOS QUE IMPONEN LAS LISTAS DE DIPUTADOS Y MUNICIPALES

De acuerdo con las normas del Bloque de Obreros y Campesinos, de que sea el mismo pueblo el que elija sus candidatos, y no los ricos contribuyentes ni los banqueros como sucede en los demás partidos antidemocráticos, se celebrarán en los primeros días de diciembre convenciones en todas las provincias para designar los candidatos a diputados y a municipales. En el Bloque de Obreros y Campesinos, que es un partido verdaderamente democrático, y no un partido que convierte la democracia en una farsa, como el partido oficial, son todos los miembros del partido los que designan sus candidatos.

Todo el pueblo de Costa Rica ha comprobado esto en ocasiones anteriores y lo puede comprobar nuevamente asistiendo a las convenciones que celebrará el Partido para designar sus candidatos. En estas convenciones, todos los militantes del Partido tienen derecho a discutir la personali-

dad de cada uno de los que se proponen para candidatos, y decide también con su voto quien será el candidato. Todos los votos tienen en estas convenciones el mismo valor. El mismo peso tiene en nuestro partido la opinión de un militante que por su situación económica no puede contribuir más que con una pequeñísima cuota, que la opinión del militante que está en condiciones de contribuir con mayor cantidad para nuestro Partido. Nosotros desafiamos al Calderonismo a que haga lo mismo. El día en que los candidatos de los otros partidos los designará el pueblo y no los banqueros, ese día serían esos partidos verdaderamente populares. Pero mientras tanto, mientras todas las resoluciones de esos partidos la tomen los ricos contribuyentes y no el pueblo, esos partidos no dejarán de ser partidos antidemocráticos por más que continuamente blasonen de democratas.

Invitamos pues, a todos los ciudadanos a asistir a nues-

tras convenciones, para que vean como se mueve un partido efectivamente democrata.

Las convenciones se celebrarán en el siguiente orden:

- DOMINGO TRES DE DICIEMBRE CONVENCION EN ALAJUELA
- LUNES CUATRO DE DICIEMBRE CONVENCION EN TURRIALBA
- MARTES CINCO DE DICIEMBRE CONVENCION EN CARTAGO
- MIERCOLES SEIS DE DICIEMBRE CONVENCION EN HEREDIA
- JUEVES SIETE DE DICIEMBRE CONVENCION EN SAN JOSE
- DOMINGO DIEZ DE DICIEMBRE CONVENCION EN SIQUIRRES
- LUNES ONCE DE DICIEMBRE CONVENCION EN LIMON

La plataforma de emergencia de nuestro partido señala solución a los problemas que van a ser abordados el domingo en la asamblea de Siquirres

Los agricultores del Atlántico deben ver en nuestro Partido el guía para salir de la crisis que confrontan por culpa del Gobierno y de la United

Ha sido anunciada para el próximo domingo 3 de diciembre una magna asamblea de agricultores de la zona atlántica, que se verificará en Siquirres con miras a unificar a todos los agricultores de esa provincia. Creemos innecesario manifestar que nuestro partido ve con la mayor simpatía el movimiento de los agricultores limonenses para unirse en defensa de sus intereses. Para nosotros tiene que ser siempre motivo de complacencia que se unan los diferentes sectores de trabajadores nacionales, aún aquellos que poseen empresas de considerable, si su unificación está enderezada contra empresas extranjeras o tiene por miras el desarrollo, con capital nacional de las fuerzas productivas de la nación.

El domingo se van a reunir, pues, en Siquirres numerosos hijos del país que tienen intereses ligados a la agricultura en la región del Atlántico y que merecen el apoyo del Estado y de los bancos particulares para que puedan salir adelante en las difíciles circunstancias porque atraviesan. Tales circunstancias han sido creadas por la United Fruit Co., aprovechándose de la improvisación del gobierno actual al firmar las últimas contrataciones bananeras. Y hemos señalado en el número anterior de "Trabajo", los perjuicios que los bananeros de Turrialba han derivado de tales contrataciones bananeras; ahora nos corresponde señalar los enormes perjuicios que los mismos contratos han traído a la vida económica del Atlántico.

Según nuestros informes, los agricultores del Atlántico pretenden que sean reanimadas, con capital nacional las actividades bananeras. Nosotros pensamos que lo que procede hacer en primer término es obligar a la compañía frutera a la devolución de una buena parte de las tierras abandonadas que posee en la re-

gión. Luego, esas tierras deben ser distribuidas por el Estado entre trabajadores nacionales, los cuales además deben recibir la cooperación económica necesaria para poner a producir las tierras recibidas. Somos también de opinión de que la industria ganadera puede tener un enorme auge en la citada región, si el Estado presta su ayuda. Y que no se nos venga con el cuento de que no se poseen recursos económicos para facilitar créditos a los agricultores y trabajadores que quieran cultivar las tierras del Atlántico. En los bancos del Estado y los bancos privados hay alrededor de cuarenta millones de colones en dinero congelado que pueden ser utilizados para darle un enorme impulso a la agricultura, no solamente en la región citada sino también en otra, tales como la de Sarapiquí, San Carlos, El General, el Guanacaste, etc. Las medidas a adoptar para resolver los problemas de la región atlántica pueden operar no solamente su solución sino también la del vasto problema de la producción general del país, hoy agravado con motivo del estallido de la guerra. El atlántico puede producir el ganado, la manteca y los granos que se han venido importando en grande escala para satisfacer las necesidades de consumo nacionales.

Queremos terminar esta nota llamando la atención sobre dos peligros que puede acarrearlos la Asamblea del domingo si no se la sabe orientar. El uno sería que la United maniobrando hábilmente, obtuviera un pronunciamiento de los bananeros en un sentido favorable a sus intereses. Por ejemplo, que se pida al gobierno que negocie nuevos contratos con la United que autoricen a ésta a comprar la fruta a un precio menor de cuarenta centavos oro. El otro sería que se perdiera de vista el interés del peón, del trabajador, sin tierras. Los ba-



naneros deben haber aprendido con la experiencia que la Compañía los derrota a ellos siempre que le convenga, si ellos no cuentan con el apoyo de los trabajadores de los bananales. Bien; si los bananeros quieren lograr la cooperación de dichos trabajadores, lo que tiene que hacer es unir sus demandas a las demandas de los trabajadores asalariados. El domingo veremos cuál es la nueva táctica de los bananeros nacionales.

Hay que tener el Carnet al día
No olvides compañero poner el carnet al día para la Convención.

A NADIE LE HA SUCEDIDO

Esas juntas de notables, notables de verdad son, desde aquella archifamosa de que Aquileo se rió.

En esta junta de ahora ¿sabe usted lo que pasó? Que opinaron todos, menos el que, por obligación,

debió dar a conocer su criterio a la nación. Y dicen los artesanos que el silencio que guardó es señal de que se guarda para mejor ocasión.

Y en las calles se comenta algo por este tenor: «A nadie le ha sucedido lo que al doctor Calderón; ¡ni en la junta de notables que opinara se logró!»

DIALOGO DE ACTUALIDAD

Espérense, dejen que llegue el Dr. Calderón a la presidencia para que vean

CALDERONISTA:—Con ustedes los comunistas nunca queda uno bien; los presentamos hechos concretos como estas hermosas listas de adhesiones y todavía siguen gritando de que no se sabe qué opina el Dr. Calderón Guardia de ésta y de lo otro y de lo de más allá.

COMUNISTA: Idíay viejo, que querés, que uno se deje enredar entre esos chirriones de listas, sin saber ni como es el candidato? Uno necesita por lo menos saber qué opinan esos señores candidatos a la presidencia, acerca de los problemas nacionales.—No te parece?

CALDERONISTA: Es que ustedes los comunistas son muy cascariabias. Espérense, espérense, dejen que llegue el Dr. Calderón a la Presidencia y lo verán actuando. Para qué quieren saber desde ahora lo que va a hacer? Lo mejor es opinar cuando lo vean en la silla presidencial.

COMUNISTA: Eso sí que está divertido: a buena hora vamos a decidir nuestra opinión, cuando ya tenemos el candidato bien remachado en las silla presidencial, repartiéndose huesos a diestra y siniestra.

CALDERONISTA: ¡No hombre! Yo lo que te quiero decir es que no se puede jugar a una persona sin haberla visto actuar en su puesto. Vos sabés que el Dr. Calderón es un hombre joven, en fin, es una buena persona. Por qué no darle la oportunidad de que sea Presidente para que demuestre sus capacidades. ¿No te parece?

COMUNISTA: ¿Y vos qué estás pensando? Que la presidencia se le otorga a un ciudadano por su linda cara o por sus buenos portes?

¿Por darle la oportunidad a un excelente amigo, lo llamarías a dirigir una construcción, aunque nunca hubiera demostrado saber nada en materia de construcciones.

¡No hombre! Ni a un sastre cualquiera se le entrega un corte valioso, si antes no ha probado su destreza manual en telas modestas.

Y este es el caso de tu candidato: buena persona, buen corazón, buen médico, guapo, etc. etc. Pero sus capacidades como hombre público probado en las luchas en defensa de los intereses nacionales, no se ven por ningún lado, a pesar de que en el Congreso y en la Municipalidad de San José, tuvo excelentes oportunidades de manifestar esas virtudes cívicas con que ahora quieren adornarlo los que administran la política calderonista.

CALDERONISTA: ¡No hombre! No seas exagerado; lo que pasa es que ustedes no le conceden nada al Dr. Calderón. Eso es todo.

COMUNISTA: Bueno, vamos al grano, veamos los hechos: Decime por ejemplo: ¿Qué plan o qué iniciativas ha presentado el Dr. Calderón al Municipio, para servir a la comunidad que lo eligió, si ni siquiera asiste a las reuniones municipales?

Y al Congreso, cuántos meses hace que no asiste? ¿Por qué?... Le interesa más estar haciendo su campaña política, que estudiar los problemas nacionales. Así es: en el Congreso nunca se ha destacado por su interés en defensa del pueblo, ni de ningún proyecto de bien nacional. Se discute el problema eléctrico, se discute la Ley Gardián, se discute el problema de los límites, se discuten los problemas que ya empieza a plantear la guerra europea y el